
les Esprits Guides nous parlent de la culpabilité

"Nous allons vous parler de la culpabilité, de celle qui freine, qui empêche
l'évolution, qui fait que la conscience s'oppose au mouvement vers l'avant.

La culpabilité est un frein pas un moteur.
La culpabilité est néfaste, nous ne devons pas culpabiliser, nous devons changer, progresser, nous 

modifier ou du moins modifier nos comportements.
Le bénéfice de l'évolution c'est le changement.

Prendre conscience n'est pas culpabiliser, il faut être acteur de sa vie, pas spectateur.
Celui qui culpabilise est spectateur de ses fautes, celui qui se prend en charge ne culpabilise pas, il 

redresse la barre et repart du bon pied.
Ce qui est fait est fait.

Nous voulons vous dire qu'il est toujours possible de bien faire, il n'est jamais trop tard.
Celui qui se trompe est celui qui agit, celui qui ne se trompe pas n'agit pas il végète. 

Trompez-vous et agissez, réparez, transformez-vous, amendez-vous.
Ne recommencez pas à vous tromper, c'est tout."


